

# Musikverein gewinnt bei der Vereins-Challenge

## Kreissparkasse unterstützt mit 1.000 Euro



**Kusel.** Mit 609 Stimmen belegte der Musikverein Konken den 2. Platz bei der Vereins-Challenge der Kreissparkasse Kusel.

Marketingleiter Roland Sander gratulierte den Vereinsvertretern zu ihrem Gewinn von 1.000 Euro. Die Spende wird für das Jugendorchester verwendet.

Insbesondere sollen Noten und Instrumente angeschafft werden.

Da das Jugendorchester erst 2019 gegründet wurde, sei das Geld eine große Hilfe, so Frank Bayer, Vorstand für Musik/Ausbildung/Jugend, bei der Übergabe.

Die Kreissparkasse Kusel freut sich, den Musikverein dabei mit dieser Spende unterstützen zu können.

**Marketingleiter Roland Sander übergibt die 1.000 Euro-Spende an Frank Bayer, Vorstand für Musik, Ausbildung und Jugend beim Musikverein Konken**

FOTO: PS